

Fecha: 07-11-2024
Medio: El Sur
Supl.: El Sur
Tipo: Noticia general

Pág.: 4
Cm2: 247,7
VPE: \$ 595.618

Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida

Título: **Construcción del puente Industrial completa un 78% de avance**



Las obras deberían culminar en el primer trimestre de 2025.

Construcción del puente Industrial completa un 78% de avance

Con miras a completar la instalación de la conexión con avenida Costanera en Hualpén, avanzan las obras del puente Industrial, el cuarto viaducto para vehículos livianos y pesados que cruzará el río Biobío por 2,5 kilómetros de viaducto.

Las faenas que lleva adelante la empresa Aleática por un costo cercano a los 250 millones de dólares, registran un 78% de avance y se espera que sean entregadas en el primer trimestre del próximo año.

El seremi de Obras Públicas Hu-

go Cautivo manifestó que este es "uno de los megaproyectos que le cambiarán el rostro a la Región. Es un puente que está construido con altos estándares de seguridad y cumpliendo con la normativa sísmica".

"Sabemos que esta obra no solamente ha generado muchas expectativas desde el punto de vista de su futuro, sino que también ha tenido un gran impacto en términos de la economía regional. De hecho, cerca del 98% de la mano de obra -poco más de 850 trabajadores- que se ha desempeña-

do acá es de la Región", sumó.

Sobre los pasos que vienen para el proyecto, el gerente técnico de la Concesionaria Puente Industrial, Angel Ramos, anunció que "durante la próxima semana se va a implementar un desvío de tránsito en su última etapa, que va a permitir poder terminar la construcción de las últimas estructuras que conectan el puente Industrial con avenida Costanera. Es en este sentido que nuestro mayor compromiso es la seguridad y por ello hemos implementado todas las medidas necesarias

250

millones de dólares se han invertido para el viaducto que en total sumará más de 6 kilómetros de ruta, 2,5 solo del puente.

para que los usuarios puedan circular de forma segura, manteniendo nuestro compromiso de informar a la comunidad a fin de minimizar las posibles molestias que se puedan generar durante todo el proceso constructivo".

Los desvíos comenzarán el próximo lunes acotando el tránsito a una sola pista en horarios punta.